
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

 ASSUNTO: INFORMAÇÕES DO EXECUTIVO  SOBRE 

A VERBA DO GOVERNO FEDERAL,  PARA AJUDAR OS MORADORES DE RUA E 

PARA AMENIZAR O EFEITO DA PANDEMIA"COVID 19",  PARA O NOSSO 

MUNICÍPIO DE SOROCABA.  

Considerando que este Vereador foi procurado 

por munícipes residentes em nosso município, indagando e 

solicitando respostas, de  onde foi destinada e quanto foi usada esta 

verba destinada à Sorocaba para amenizar o efeito da "Covid 19", 

para os moradores de rua; 

Considerando que  estas verbas do Governo 

Federal,  veio diretamente do Ministério da Cidadania, para o uso 

social e exclusivo para os moradores em condições precárias e de 

rua,  não recebendo respostas e não surtindo  nenhum efeito quanto 

às melhorias solicitadas até agora para a região;  

Considerando que o problema apresentado, 

envolve diretamente estes moradores de rua e o Ministério da 

Cidadania, que priorizou este atendimento em todo o território 

nacional; 

D E S P A C H O 
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Em __________________________ 

 

 

 



 

Considerando que as referidas verbas foram 

enviadas a todo o território nacional, foi entregue também ao 

Município de Sorocaba ;                                             

                                 Considerando que por conta da falta de 

transparência do poder público, a referida verba veio para o poder 

executivo, isto posto é que; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja 

oficiada a Excelentíssima Senhora Prefeita, Doutora Jaqueline 

Coutinho Lilian Barcelos, solicitando nos informar o que segue; 

1) A atual administração recebeu verba do 

Governo Federal para priorizar o atendimento aos moradores em 

condições de rua, para amenizar os efeitos sociais que causaram a 

pandemia chamada de "COVID 19", em nosso Município de 

Sorocaba? 

                                   2) Se sim, quanto foi entregue em quantia do 

"Ministério da Cidadania", para o nosso 

Município de Sorocaba? 

                                   3) Se não, apenas responda se foi solicitada e 

não foi atendida tal solicitação se realmente 

aconteceu, pelo executivo? 

                                          S/S., 11 de Agosto de 2020 

 

   

                                                       Irineu Toledo 

                       Vereador 


